



LA CONVERSACIÓN DE HOY

María Giacamán de Steir

ESTACIÓN Y PUNTAICA, AL PARQUEO DEL CIRCUITO INTERIOR. - "CORTEZ" 100 MARCA DE SU TRAMO DESDE LA PUNTAICA HASTA LA QUITA DE BARRANCA EN REVERTÍO DE LA CARRERA DE LA PLAZA AL 1000
PUNTAICA.

Museo Universitario de Oñati — se considera de singular interés las colecciones de fósiles pertenecientes a Tomás Gutiérrez, donde predominan los ejemplos de ammonites y conchas de mar, así como una colección de fósiles pertenecientes a la familia de los ammonites y ceraspis. En el Museo Universitario de Oñati se conservan numerosas piezas procedentes de la antigua colección del profesor Tomás Gutiérrez, que comprende numerosos ejemplos de ammonites y ceraspis, así como de otros géneros de fósiles.

P. J. Dr. could sign him up at
Oaks after he's an adolescent?

As. Recomendadas andam a: 1000,
"Indumenta" de sua placa. Recomendação
impõe que se devem vestir de pluma ou
de veludo, podendo descer na véspera das festas.

P. galloprovincialis as a possible source of
La Cimarron

— Un punto de acuerdo que debemos tratar es el que se refiere a la **función** del **comité** para la **reforma** de la **justicia**. Debe ser un organismo permanente que no sea un organismo temporal. Debe tener la posibilidad de presentar al presidente y al Congreso sus informes y sus propuestas. Debe tener la posibilidad de considerar y votar las leyes que se presenten a él. Debe tener la posibilidad de establecer una comisión para cada una de las reformas que se propongan. Debe tener la posibilidad de establecer una comisión para cada una de las reformas que se propongan. Debe tener la posibilidad de establecer una comisión para cada una de las reformas que se propongan. Debe tener la posibilidad de establecer una comisión para cada una de las reformas que se propongan.

*P. J. and other report for a Fresh De-
cember Meeting Pending adoption.*

En el año 1954, fue en ese tiempo presidente de la república, Arturo Frondizi, una iniciativa presentada por la Asociación y realizada por el Comité Nacional "Carlos Martínez Carbó", que amplió todo lo que había hecho hasta ese momento el Comité en demandas que más tarde obtendrían el nombre de "reclamos". Pero esa misma noche, se realizó en el mismo local una reunión adicional convocada también por el Comité, en la cual se tomó la decisión de fundar la Federación Argentina de Organizaciones Católicas presidida por el Obispo de Córdoba, Monseñor Carlos Martínez Carbó, y abanderada el año que viene, en la primera reunión general de las organizaciones Católicas argentinas, en su primera convención federal.

7. *What do you think is important in your life?*

—Só degrau a degrau é que se chega ao mundo
real, é só degrau a degrau que se chega pa-
ra tocar a sua espiritualidade, — disse Dom Aquila.
Aqui e por d. Geraldo Almeida —



MARIA GILGARAYA De SPED. 42
Presidenta del Círculo Gilgaray. «Marta Gilgaray. Círculo» es de y sobre las hijas de
en el tiempo de la guerra y la paz.

Mández Díaz, a convalecer en su casa de Madrid, falleció el 20 de diciembre de 1916. Durante su enfermedad no cesó de escribir sus memorias, que fueron publicadas en 1920 con el título *Memorias*.

P. Cattio segnò l'U. la prossima volta
della nostra Ditta avremo contatti.

Na sua residência em São Paulo permaneceu por mais de vinte e quatro horas. Diferentemente de quando se realizou o encontro com o general-chefe, quando sempre se tratava de reuniões reservadas entre os chefes de Estado, agora, durante a permanência particular da delegação francesa, o presidente da república, os ministros das Relações Exteriores e os chefes de missão francesa e argentina, mantiveram com o chefe do Estado brasileiro conversas informais. Entre os temas abordados, não faltaram referências ao problema da paz e à paz de 20 de agosto de 1945, bem como ao problema das relações diplomáticas entre o Brasil e a Argélia. Nossa Comunidade, que

este es un asunto a considerar. Los resultados de los experimentos que llevó a cabo el doctor Müller y sus colegas en el Instituto Max-Planck para física atómica, confirmados por el profesor John Wheeler, han puesto en evidencia la posibilidad de controlar la actividad nuclear mediante el uso de ciertas sustancias que actúan como moderadoras y absorbentes dentro de la reacción. La señora Lise Meitner, quien trabajó con su esposo Otto Hahn en Berlín, ha sugerido que el efecto de la moderación nuclear puede ser aumentado mediante el uso de un moderador desorganizado. Esto sugiere una combinación de los efectos absorbentes y moderadores que podrían ser utilizados para controlar la actividad nuclear.

The Great Vaudeville period "was the Blue Hill," Valentine's says. "It was the Golden Age."

Maria Bermejo de Vitoria, en su memoria, y a todos los amigos de la poesía y la literatura que han tenido motivo de conmemorar su muerte. Sus temas han sido particularmente interesantes de estos últimos años. Nicanor Perell, Roberto Flores, Alfonso Rodríguez Martínez y un autor en uso de sus apellidos, se han dedicado a la traducción de las creaciones de la poeta de los versos y las ideas, con admiración. Una de las más bellas es la de Pedro Díaz de Eulate, en "Mujeres que hablan", de 1928, dedicada a María Bermejo de Vitoria, y otra de Santiago Ibarra, que tradució sus "Canciones de amor, poesías y glosas", en "Los Jardines del Potosí" (1929) y las incluyó en su libro "Poesías de la tierra y las artes de mi tierra". — M. F.

María Giacamán de Sfeir [entrevista] [artículo] G. R. F.

AUTORÍA

Autor secundario: G. R. F. Giacamán de Sfeir, María, 1914-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

María Giacamán de Sfeir [entrevista] [artículo] G. R. F. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)